



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Una semana ‘histórica’ para las criptomonedas

Como ya ha señalado algún inversor entusiasta, **esta semana va a pasar la historia porque ha empezado a cotizar el primer ETF de Bitcoin en Estados Unidos**. El fondo ProShares Bitcoin Strategy ETF se estrenó el martes bajo el ticker "BITO" y subió alrededor de un 3%, hasta los 40.88 dólares, en los primeros compases de la negociación.

Este ETF sigue los futuros de bitcoin de CME Group, es decir, los contratos que especulan con el precio futuro del bitcoin, en lugar de la propia criptodivisa. Desde que se supo que la Comisión de Mercados y Valores de Estados Unidos (SEC por sus siglas en inglés) iba a probar el fondo, **la cotización del Bitcoin comenzó a subir, pero el miércoles se desató cierta locura. Su precio llegó a rondar los 67.000 dólares**, cuando su récord anterior, alcanzado el pasado mes de abril, fue de 64.899 dólares. Además, registró una capitalización de 1,24 billones de dólares.

En las primeras operaciones, **más de 12 millones de acciones eran intercambiadas**, y su precio inicia

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |